



Tifón Shanshan no deja aterrizar aviones en Japón

A los tres muertos y un centenar de heridos, el tifón Shanshan sumó innumerales daños y cuatro millones de evacuados en Kyushu, isla ubicada en el sur de Japón que ha soportado la furia del fenómeno climático. Los fuertes vientos impidieron el normal funcionamiento de la red ferroviaria y cientos de aviones se quedaron en tierra. Una escena representativa del desastre fue protagonizada por el vuelo 1408 de la línea Jeju Air cuando intentó descender en el aeropuerto de Fukuoka, pero el viento reinante lo impidió, a las 23:04 GMT antes de ascender nuevamente un minuto después. Cientos de vuelos han sido cancelados y los servicios de trenes han sido suspendidos en muchas áreas de Kyushu, mientras que cientos de servicios de autobús y ferry también han sido suspendidos, según el ministerio de Transporte.

